

1992

1993

1994

# BASKETBALL

1995

1997

2000

2002

2005

2005

2006

2008

2010

2011

2012

2015

2016

2017



TSV 1848 TETT NANG E. V.

**1982** Gründung der Basketballabteilung durch Abteilungsleiter und Coach Markus Gürgen

**1983** Mit 3 Mannschaften nahm man am regelmäßigen Spielbetrieb teil. Erste sportliche Erfolge mit sehr jungen Spielern, z.B. Jugend trainiert für Olympia, Siege bescherten die Vizekreismeisterschaft und der Aufstieg in die Bezirksliga.

**1984/85** eine sehr starke Saison, aber Bundeswehr und Studium lichtet die Reihen der jungen aktiven Spieler. Viele Spieler gehen nach Ravensburg und die Tett nanger Abteilung bleibt aber als Trainingsstützpunkt.

**1987** Ein wechselvolles Basketball-Jahr: Nach einjähriger Abstinenz vom aktiven Spielbetrieb nahmen 2 Mannschaften wieder erfolgreich an der Verbandsrunde teil

**1992** Peter Ziemer übernimmt als Trainer die Abteilung

**1993** Miro Derkac übernimmt die Abteilungsleitung. Platz 2 beim Adidas Streetball-Turnier und beim 4. Häfler Basketball-Turnier

**1994** Streetball – Ein Spiel begeistert die Kids. 70 Teilnehmer begeistern die Zuschauer mit passender Musik

**1995** Nach Neustrukturierung der Ligen spielt die erste Mannschaft in der Kreisliga B Ost

**1996** Als eine große Attraktion wurde das 3. Tett nanger Streetball-Turnier unter der Schirmherrschaft von Harald Meichle angesehen

**1997** Die Spielsaison 96/97 war für die erste Mannschaft sehr gut

**2000** Neuer Abteilungsleiter ist Daniel Dragheim. Neuaufbau der Herrenmannschaft und der Mädchenmannschaft A-Jugend

**2002** Erfolgreiche Jugendarbeit in der Basketball-Hochburg Tett nang

**2004** Durch eine erfolgreiche Jugendarbeit sind die Mannschaften U14 und U18 weiterhin im Aufwind

**2006** Die Jugend U-16 spielt in der Bezirksliga Süd

**2008** Tett nanger Herren mit neuen Spielern und neuem Trainer Peter Ziemer

**2010** Die Jugendmannschaft nahm an keiner Spielrunde teil, aber es war kein Hindernis, fleißig zu trainieren

**2011** Gute Leistungen, spannende und anstrengende Spiele der TSV-Herrenmannschaft in der Saison 2010/11

**2012** Neuer Abteilungsleiter ist Martin Langer

**2015** Wechsel in der Abteilungsleitung zu Steve Steiger

**2016** Die „Bodensee-Piraten“ schlagen sich wacker durch, vor allem die Integration der neuen U-18 Spieler ist erfreulich verlaufen

**2017/18** Auch in dieser Saison spielt die Spielgemeinschaft VfB Friedrichshafen und TSV Tett nang gemeinsam Basketball. Wie auch schon im Vorjahr meldet man 2 Herrenteams. Die Abteilungsleitung geht an Jochen Weyler

**2019** Erstmals wurde in den Sommerferien ein Schnuppertraining für Kinder angeboten. Die Herrenmannschaften konnten den Klassenerhalt frühzeitig sichern

**2020/21** Wechsel in der Abteilungsleitung zu Ilja Kulisidi. Die BG Bodensee zählt derzeit über 100 Mitglieder, welche sich größtenteils aktiv in einer der Mannschaften engagieren. Die Mannschaften reichen von den Minis, über die U16 und U18 bis hin zu den Damen und den Herren. Die Trainingsinhalte aller Mannschaften (ausgenommen Minis) bauen aufeinander auf



2020